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Beschluss:

Der Amtsausschuss des Amtes Carbäk beschließt in seiner Sitzung am 19.09.2019, dass die 
Leitende Verwaltungsbeamtin Frau Simone Narajek ihre Tätigkeit im Finanz- und Personalaus-
schuss des Städte- und Gemeindetages in dieser Wahlperiode wahrnehmen kann.

Abstimmungsergebnis:

Gesetzliche Anzahl der Vertreter: 9
davon anwesend: 9
Ja - Stimmen: 9
Nein - Stimmen: 0
Stimmenthaltungen:              0

Bemerkung: Auf Grund des § 24 Kommunalverfassung haben folgende Mitglieder
weder an der Beratung noch an der Abstimmung mitgewirkt:

Frau Elgeti beglückwünscht Frau Narajek.

Frau Narajek gibt einen kurzen Überblick über die gestrige Sitzung des Städte- und Gemein-
detages, u.a. FAG.

Herr Geister, der ebenfalls an der Sitzung des Städte- und Gemeindetages teilnahm, teilt in 
diesem Zusammenhang mit, dass die Landratswahlen im Mai 2020 stattfinden.

Herr Eckart, der auch an dieser Tagung teilnahm, verweist auf die sehr gute finanzielle Lage 
und teilt ferner mit, dass die Tendenz hinsichtlich Fusionen ad acta gelegt wurde.

Herr Fahning verliest seinen Erfahrungsbericht zu den verbundenen EU- und Kommunalwah-
len in diesem Jahr. Dieser Erfahrungsbericht wurde den Ausschussmitgliedern mit den Sit-
zungsunterlagen übergeben.

Herr Geister erkundigt sich, ob es eine Aufrechnung über die Gesamtkosten für die Wahl gibt.

Herr Fahning erklärt, dass das Amt die angefallenen Kosten zur Verfügung stellen kann

AUFTRAG ans Amt: Aufstellung der Kosten den Amtsausschussmitgliedern 
übergeben

Es folgt eine kurze Diskussion im Hinblick auf die Wahlen, z.B. Auswahl Wahlhelfer und Er-
leichterung der Briefwahl.

Herr Fahning fährt mit seinem Bericht fort.

Anschließend verliest Frau Narajek den Bericht von Herrn Pampel (Leiter des Bau-, Entwick-



lungs- und Liegenschaftsamtes), welcher als Anlage den Sitzungsunterlagen beigefügt war.

Herr Holtz ergänzt, dass am 18.09.2019 die Anlaufberatung zur Erschließung des Gewerbege-
bietes Roggentin sowie am 19.09.2019 die Anlaufberatung für den Kita-Neubau stattgefunden 
haben.

Frau Elgeti bedankt sich bei Frau Narajek und Herrn Fahning für die Berichte.
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